

Sur l'ensemble des personnes interrogées, 59 p. 100 ont répondu que le Canada devrait se doter de sous-marins à propulsion nucléaire, tandis que 40 p. 100 ont estimé que le pays ne devrait sous aucun prétexte procéder à une telle acquisition.

Dans le même ordre d'idées, on a demandé "... comment le Canada devrait réagir s'il apprenait que des sous-marins russes et américains patrouillaient sous les glaces des eaux de l'Arctique canadien sans son consentement...". Les réponses à cette question ont été les suivantes :

	Taux de réponse
- Le Canada devrait s'en remettre aux forces sous-marines américaines pour assurer la sécurité sous les glaces de l'Arctique canadien.	12 %
- Le Canada devrait construire ses propres sous-marins pour patrouiller dans les eaux de l'Arctique.	45 %
- Nous devrions à la fois construire nos propres sous-marins et nous en remettre aux Américains, qui renforceraient notre sécurité dans cette région.	32 %
- Le Canada ne devrait prendre aucune autre mesure supplémentaire dans ce domaine.	9 %

La question des sous-marins a également été évoquée dans le cadre de deux autres sondages, l'un effectué en juin 1987 par le *Toronto Star*, et l'autre entre le 25 mai et le 10 juin 1987 par la société *Globe-Environics*.

Dans le sondage du *Toronto Star*, 42 p. 100 des 1 000 Canadiennes et Canadiens interrogés ont répondu par l'affirmative à la question suivante, tandis que 55 p. 100 ont répondu par la négative :

Le Canada devrait-il se doter de sous-marins à propulsion nucléaire pour affirmer sa souveraineté dans l'Arctique ?

Dans le cadre du deuxième sondage, la société *Globe-Environics*, on a demandé à 2 033 Canadiens et Canadiennes :